

## RASSEMBLEMENT DES RETRAITES 2025 A SCIEZ

Le 1<sup>er</sup> juin nous avons accueilli la soixantaine de participants à notre rassemblement annuel, hélas par un temps maussade avec pluie et orages.

Le moral des troupes est vite remonté avec l'apéritif de bienvenue concocté par une équipe de « petites mains » sous la direction précise et efficace de Martine. Christian Neuvière, DT de Sciez, son adjoint Xavier Dussol et Edwige Fontaine-Dussol, déléguée départementale, ont répondu à notre invitation. Le lendemain, quatre musiciens locaux, « les Vioul' du Chablais » et leur démonstration de cor des Alpes nous ont mis dans l'ambiance savoyarde. Merci à Jean de les avoir invités.



Le 6 juin, notre première sortie nous a conduits à Chamonix via Sallanches où notre car nous a déposés au pied du château des Rubins : sur

quatre étages, immersion dans la géologie et la glaciologie, la faune et la flore, l'histoire des montagnards, et l'évolution du climat. Très instructif !! Après un déjeuner réconfortant autour d'une tartiflette, visite pédestre de la ville de Chamonix avec notre guide prévu pour toute la journée. Puis toujours avec un soleil timide, nous avons admiré bouche bée la célèbre église du Plateau d'Assy, nichée à l'ombre du Mont Blanc avec les mosaïques extérieures de Fernand Léger, la tapisserie du chœur de Jean Lurçat, la céramique décorée par Matisse, les fonds baptismaux par Marc Chagall ... pour les plus connus !



Le 10 juin, par une belle journée ensoleillée, le bateau électro-solaire « l'Agrion » au départ d'Évian nous a déposés au bas des Jardins de l'eau des Prés Curieux, où une guide captivante nous a fait découvrir les secrets de tous les écosystèmes rencontrés. Après un bon déjeuner savoyard à Neuvecelle, retour à Évian pour la visite de la ville, orientée sur l'histoire et le patrimoine avec une halte désaltérante à la source Cachat.

Deux jours plus tard, notre car nous a déposés à Sévrier pour une visite intéressante du musée Paccard, et de sa fonderie de cloches universellement connue. Dans les pas d'un guide passionné et passionnant, nous avons pu assister à la coulée d'une série de petites cloches, et au concert de carillons qui a clos cette matinée. Après le transfert en car jusqu'à Annecy, et 20 minutes de marche apéritive, nous avons rejoint notre restaurant pour apprécier un repas alliant finesse et fraîcheur. Le début de l'après-midi a été consacré à la découverte à pied de la vieille ville et des parcs, jusqu'au quai de Bayreuth où nous avons embarqué pour une croisière commentée sur le lac.



Bilan mitigé pour la 4<sup>ème</sup> sortie le 16 juin, avec la montée en téléphérique au mont Salève. Hélas, notre espoir de voir le sublime panorama sur la chaîne du Mont Blanc émerger des

nuages a été vain. C'est donc très déçus que nous nous sommes mis en route pour le restaurant de l'Observatoire. Les plus audacieux se sont lancés dans une marche pénible sur un sentier pentu alors que les plus malins ont fait le trajet en car ! Mais un repas d'une qualité irréprochable a remis tout le monde dans une ambiance joyeuse et détendue ! Puis la descente en car nous a permis d'admirer les belles petites routes de montagne jusqu'à Genève, encombrée par les travaux et la circulation. La visite de la ville nous a laissés sur notre faim du fait de l'impossibilité de stationner et des explications quelque peu superficielles de notre guide.

Lors de la dernière excursion le 18 juin nous avons découvert les paysages bucoliques de la vallée d'Abondance. Visite très intéressante de la « Distillerie de la Dent d'Oche » suivie d'une généreuse dégustation de charcuterie, fromage et vin blanc ou kir. Une halte à la maison du fromage nous a lestés de quelques kilos d'Abondance avant de rejoindre notre restaurant « les Cornettes de Bise » où un repas festif et gastronomique nous attendait.

Sieste interdite pendant le transfert en Suisse jusqu'aux mines de sel de Bex. A bord du train des mineurs, nous avons gagné les galeries et les salles, pour une visite surprenante et instructive. C'est donc très satisfaits que nous avons rejoint notre camping en suivant le bord du lac.



Quant aux activités habituelles, la prestation toujours impeccable de la chorale, grâce aux trois semaines d'efforts de Danielle et ses choristes a encore relevé le défi. Merci à tous.

Merci également à

- René et son équipe pour les deux concours de pétanque
- Pierre pour la soirée dansante et le tournoi de belote
- Bernard pour la vidéo du séjour à Mesquer en 2024

Cette année, Denis notre maître de cérémonie a préféré annuler la soirée spectacle du fait de la baisse des effectifs et de l'absence des musiciens Eric et Claude.

Notre séjour savoyard s'est terminé le 20 juin avec la dégustation de plateaux repas très soignés et pleins de fraîcheur préparés par la boucherie Bondaz de Perrignier.

Rendez-vous à partir du 31 mai 2026 au pied du Morvan, au camping « le Manoir de Bezolle ». Renseignements en janvier à [asso.acur@orange.fr](mailto:asso.acur@orange.fr) et sur le site du GCU.